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Глава Угличского района Сергей МАКЛАКОВ был приглашен на заседание Пятого
Международного форума международной ассамблеи столиц и крупных годов (МАГ). В
столицу мы отправились ранним утром 28 ноября. Сергей Валерьевич так обозначил
главную цель поездки: «Во-первых, послушаем экспертов, которые представят свои
подходы по развитию городских экономик, во-вторых, познакомимся с нужными людьми.
Связи в Москве нужны для того, чтобы потом привлекать в наш район инвестиции».      

  

  

Следуя двум этим задачам, Сергей Валерьевич сначала активно участвовал в работе
секции по вопросам экономического развития городов, а затем активно знакомился с
коллегами.

  

– Интересным мне показался доклад об инновациях в вопросе утилизации твердых
бытовых отходов, – отметил Сергей МАКЛАКОВ. – Сегодня мусор – это настоящая
угроза для жизни и здоровья людей. Все прелести развития технологий мы каждый
день испытываем на себе. Сейчас в разы увеличилось количество мусора, конечно же,
нам нужны новые эффективные, а самое главное - экономичные, шаги в вопросах
утилизации, особенно утилизации опасных веществ. В докладе и прозвучала идея о том,
что разработка новых методов по утилизации мусора должна получить поддержку
Федерации. Ученые представили свою версию: когда, к примеру, по сути, реактивный
двигатель служит печью для сжигания мусора с минимальным вредом для экологии.
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Своим опытом развития городских экономик делились не только отечественные
руководители, но и гости из Турции, Южной Кореи, Белоруссии и Болгарии.
Южнокорейский гость поразил своим патриотизмом. Свой доклад он начал таким
словами: «Я из великой страны, знакомой многим по таким брендам как: «Самсунг» и
«Хендай».

  

– Вот чему нам нужно поучиться у зарубежных коллег, – сразу же подхватил Сергей
Валерьевич. – Нужно любить свою Родину и при каждом удобном случае ее ненавязчиво
рекламировать.

  

Сергей МАКЛАКОВ знает, о чем говорит, уже через самое короткое время наш Глава
был окружен участниками форума, одними обменами визиток дело не ограничивалось.
Тут же родилось предложение: провести в Угличе конференцию молодых ученых.

  

– Тем самым мы еще раз привлечем внимание к нашему городу, – считает Сергей
МАКЛАКОВ. – Ну, а главное, мы покажем нашим ребятам достойный пример
самореализации. Угличские школьники смогут своими глазами увидеть, что для того,
чтобы быть успешным, нужно иметь хорошее образование.

  

Вокруг идеи Сергея Валерьевича тут же с ходу стали рождаться новые предложения.
Активно в беседу включились представители института местного самоуправления. Они
проявили заинтересованность провести в Угличе форум по вопросам моногородов.
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Здесь же Глава Угличского района познакомился с советником Президента Российской
Федерации Сергеем ГЛАЗЬЕВЫМ. С ним он обсудил целый ряд важнейших вопросов.

  

Несколько часов активной работы не прошли даром, в Углич мы возвращались уже
затемно. Сергей МАКЛАКОВ, подводя итоги поездки отметил: «Не зря съездили.
Познакомились с руководителями, которые могут помочь району в решении некоторых
вопросов. А еще показали Угличский район. Нужно появляться перед глазами
федеральной власти, иначе о нас могут просто забыть».

  

Кирилл ВОРОНИН, фото Александра АЛЕКСАНДРОВА
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